



Antrag auf Erstellung eines kommunalen Klimaschutz-Konzeptes und Beantragung von Fördermitteln

Der Antrag wurde im September 2008 im Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Betriebsausschuss Immobilienwirtschaft sowie im Ausschuss für Stadtentwicklung beraten. Die Verwaltung wurde gebeten, zu konkretisieren, welche Maßnahmen im Bereich der städtischen Gebäude durchgeführt werden sollen. Die Umsetzung dieses Beschlusses erfolgte im Rahmen der Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan 2009. Es wurden entsprechende Mittel in den Wirtschaftsplan eingestellt, ein Zuschussantrag wurde fristgerecht gestellt.

Der Antrag ist nach meiner Auffassung durch die Beschlussfassung zum Wirtschaftsplan 2009 erledigt. Ich werde die städtischen Gremien über die Entscheidung des Fördergebers zum Zuschussantrag unterrichten und bei einem positiven Bescheid eine Vorlage über die weitere Vorgehensweise den städtischen Gremien zur Entscheidung vorlegen.


(Bösch)